



高校生が投票立会人

10月に行われた衆議院議員総選挙の期日前投票所において、皆野高校の生徒が立会人を務めました。皆野高校3年の黒澤萌菜実さんは「立会人をしてみて、投票の様子や会場の空気感を知ることができた。将来の自分にも関係する選挙であるため、しっかりと投票したい。」と、選挙の大切さをあらためて感じたようでした。



ジャンボかぼちゃでハロウィン

10月30日(土)から11月7日(日)まで、み～な公園でジャンボかぼちゃの展示を行いました。

皆野高校の生徒や皆野幼稚園の園児、町の地域おこし協力隊員が加工し、色とりどりのかぼちゃが並びました。



心を一つに みんなで繋ごう水泳大会

11月21日(日)に4人から6人でチームを作り、90分間をリレー形式で繋ぎ、泳いだ距離を競う水泳大会を初めて開催しました。

当日は、参加した皆さんのが大会名のとおり心を一つにして頑張っていました。



知事のふれあい訪問

11月10日(水)に、大野元裕埼玉県知事が、キャリア教育を推進する皆野中学校を訪れました。知事は、全盲の教師・新井淑則先生の国語授業を参観。漢文で孔子が説いた人生を読み解く授業でした。新井先生から、知事の人生観について尋ねられ、「歳を重ねても毎日が勉強であること」「興味をもって生き続けること」を生徒に伝えました。生徒たちも目を輝かせて耳を傾けていました。

その後、秩父農工科学高等学校と連携した体験授業を見学。たくさんの生徒に声をかけながら、多肉植物の寄せ植えの様子やセンサー工学ロボットの演示・見学、手作りモータを回す実験を興味深く参観していました。さらに、演劇部の体験の様子を参観された際には、知事自らが演劇に参加され、大いに盛り上がりました。正に、知事と生徒たちとのあたたかなふれあいの時間となりました。